

Hoy deja la presidencia de la Corte Suprema

# Libedinsky: "No hubo presiones"

En su último día al mando del Poder Judicial, el ministro lamentó no haber podido mejorar la imagen de los tribunales.

CAROLINA VALENZUELA

"No me arrepiento de nada de lo que hice".

Así de tajante fue ayer Marcos Libedinsky, quien hoy dejará la presidencia de la Corte Suprema, al referirse al polémico encuentro que mantuvo en febrero de 2004 con la ministra que instruye el caso MOP, Gloria Ana Chevesich.

"No hice nada de aquello que pretendió atribuírseme", aseveró, para desmentir que en alguna oportunidad haya pretendido dirigir la labor de la jueza.

Libedinsky calificó ese hecho como uno de los más amargos en sus dos años de gestión, pero insistió en que cuando se reunió con la magistrada, en ningún caso fue para influenciarla. "No hubo presiones. No me guió ningún otro móvil que el de orientarla", enfatizó.

## Evaluación

A la hora de evaluar su gestión sostuvo que "traté de hacerla de la mejor forma posible".

Como una de las tareas logradas, citó la puesta en marcha de la Reforma Procesal Penal en Santiago, sobre todo por las situaciones conflictivas que se debieron sortear. Pero fue enfático

## Cambio de mando

Con un recibimiento especial que la guardia del Palacio de Tribunales brindará al ministro Enrique Tapia —el nuevo presidente del máximo tribunal—, comenzará, a las 8:30 horas, la ceremonia de traspaso de mando.

Al inicio del pleno, el ministro Marcos Libedinsky se despedirá definitivamente del cargo y entregará su sillón a su sucesor.

Pero Tapia no podrá participar en toda la audiencia, pues deberá reunirse con el Presidente Ricardo Lagos en La Moneda, y luego con el presidente del Senado, Sergio Romero.

en afirmar que no fue un logro propio, sino "producto del trabajo en equipo".

Junto con ello, reconoció sentirse insatisfecho por no haber podido mejorar la imagen del Poder Judicial ante la opinión pública.

"Creo que la imagen se mantuvo, y eso para mí implica un descontento, porque yo aspiraba mejorarla dentro de mi período", explicó.

En materia de derechos humanos, reiteró ser partidario de que los juicios se terminen, pero aclaró que eso no significa que sean sobreesidos.

"Es conveniente para todas las

partes involucradas que los procesos terminen, sea por sentencia condenatoria o sentencia absolutoria, pero que se ponga término a esa situación de incertidumbre", dijo.

Después de traspasar el mando al ministro Enrique Tapia, Libedinsky abandonará el Poder Judicial para ser parte del Tribunal Constitucional (TC).

"Creo que con las modificaciones que se le introdujeron (al TC), se van a presen-

tar asuntos de mucho interés jurídico, lo que constituye un aliciente para alguien que ya puede estar cerca de la jubilación", afirmó para explicar su decisión.

**"Cualquier persona que me conozca bien, nunca va a creer que yo quiera presionar a alguien, porque no lo he hecho nunca".**

MARCOS LIBEDINSKY



**NUEVA LABOR.**— Libedinsky explicó que no considera conveniente seguir como ministro de la Suprema tras haber sido su presidente.